

José López

Profesor: Dr. Pablo M Oliva

En un día muy agradable en donde los rayos del sol te daban fuertemente en el cuerpo. Un autobús lleno de pasajeros estaba llegando a su destino. Se estacionó en la estación de autobuses. De ese autobús bajó Luis. Él venía de México en busca de una mejor vida. A él, le habían contado que en Estados Unidos había mucho trabajo. La gente vivía en mejores condiciones porque les pagaban más. Luis emigró hacia los Estados Unidos por qué, le gustó lo que le contaban de la vida que se podía vivir en Estados Unidos. Él juntó suficiente dinero para poder hacer el viaje de México hacia los Estados Unidos. Una vez que Luis bajó del autobús no sabía para dónde dirigirse. A él nada más le habían contado una parte de cómo era la vida en Estados Unidos, particularmente en la vida en California. Para empezar, el costo de vivienda en California es uno de los más altos en Estados Unidos. La gente tiene que trabajar mucho para poder pagar su renta Luis no tenía idea de esto. Él se imaginaba que él iba a llegar y todo iba ser muy fácil. Una vez que Luis no supo para dónde dirigirse, él tomó asiento en una de las bancas en la estación de autobuses. En el tiempo que él estaba sentado en la banca en la estación de autobuses. Se le acercó Don Juan. Don Juan se pasaba mucho tiempo en las estaciones de autobuses, porque él sabía que muchas personas venían de otros países en busca de una mejor vida. Pero, ellos no tenían ni idea de lo que estaban haciendo. Don Juan buscaba este tipo de personas para poder ayudarlas y realmente contarle la vida de una persona en California. Don Juan le contó a Luis que para muchos inmigrantes le costaba mucho trabajo adaptarse al estilo de vida en California. Esto era porque a muchos les costaba trabajo aprender inglés. El inglés era algo que se necesitaba para tratar de obtener un trabajo

que no fuera tan pesado. Algo, muy importante que también se necesitaba para poder obtener un trabajo era su permiso de trabajo. Si no tenían esto mucho de los empleadores no contratan a la gente. La mayoría de la gente se resignaba y buscaba trabajo en agricultura. La gente que migraba no sabía del tratamiento que recibían los inmigrantes. A los inmigrantes los trataban muy mal y muchos no hablaban por miedo de perder su trabajo. Ellos toleran este tipo de tratamiento porque es lo único que saben hacer y con eso mantiene a su familia. Sí, ellos regresaran a sus países de origen ellos no pudieran mantener a su familia y sufrieran más. Después de que Luis acabo de escuchar lo que Don Juan le había contado. Luis decidió quedarse y comprobar por él mismo lo que don Juan le había contado. Y así fue, Luis no pudo encontrar trabajo en otro lugar más que en la agricultura. A Luis no le gustó la vida que él estaba viviendo en Estados Unidos y decidió regresar a su país de origen.